

先週はあいさつ週間でした。挨拶レンジャーを中心に朝から元気よく挨拶をする人がたくさんいて、朝からとても良い気持ちになりました。これからも続けていきましょうね。

今日、「給食の時間における感染対策の変更等について」というお手紙を持って帰ってもらいます。今まで、給食を食べている時間中は一切しゃべらないようにと、担任の先生から言われていたと思います。今日からは少しくらいならお話をしても良いこととします。ただし、今まで気を付けていたことを続けていくことは一緒です。ご飯を食べる時のマナーとして、食べながらしゃべらない、大声ではしゃべらない、ゆっくりとよく噛んで食べるということは、変わりありませんので、続けてください。そして、できるだけ残さずにしっかりと食べるようしましょう。

先週は、3年生から6年生は大阪市小学校学力経年調査がありました。3年生は初めての経年テストだったので、緊張したかもしれませんのが、無事終わりました。教室を回っていても、どの学年の人たちも一生懸命テストを受けていて、テストを受ける姿勢はとても良かったと思います。これからもテストを受ける機会がたくさんありますので、がんばっていきましょう。その中で今日は気になることがあ

ったので、お話しします。

テストには、名前を書くところがありますが、自分の名前を雑に書いている人がたくさんいました。先生は校長室で、テストを集めましたが、中にはなんて書いてあるかわからない名前が何個かありました。みんなさんの名前はみんなの親がいろいろな思いをこめてつけてくれた最初のプレゼントです。これから生きていく中でも、自分の名前を書く機会はきっと一番多いと思います。字を書くのがあまり上手でない人もいると思うが、雑に書くのではなく、丁寧に書くことが大切です。字が上手でなくとも、丁寧に字を書いていれば、わかるものです。自分の名前を大切にする気持ちをこめて、雑に書くのではなく、丁寧に名前を書いてもらいたいです。